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ACTA DE LA SESIÓN DEL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA  
 FACULTAD DE CIENCIAS. 

 
       SESIÓN ORDINARIA 

       Fecha: noviembre 22 de 2007 

       Horario: 13:15 a 15:02 hrs. 

       Acta 07/40 

 
 

 
 
Presidente 

Dr. Ramón Peralta y Fabi     Director 

 

 

Consejeros Profesores 

Dra. María del Carmen Uribe Aranzábal   Biología  
M. en C. Ignacio Campos Flores     Física 
Act. Jaime Vázquez Alamilla     Matemáticas 
 
 
Consejeros Estudiantes 

David Alejandro Tamayo Ramírez  Física 
María Fernanda del Carmen Agoitia Hurtado Matemáticas 
Karina Morales Valencia      Matemáticas 
 
 
Invitados Permanentes 

M. en C. Emma Lam Osnaya    Secretaria General 
Dra. Luisa Alba Lois     Secretaria de Asuntos del 
       Personal Académico 
 
Invitados 

 
Est. Oscar Córdoba Rodríguez   Consejero Universitario 
Eduardo Selim Martínez Mayorga  Consejero Académico de Área 
Leticia Collado López     Consejera Universitaria 
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Orden del día: 

1. Sisal, solicitud de permisos para ausentarse, movimientos 
administrativos, sabáticos, prórrogas anuales de contratos del personal 
académico interino, contratos por artículo 51 del EPA, PAIPA, 
información. 

 
2. Asuntos Generales. 

 
 
 

1. SISAL   
 

a) La Unidad Multidisciplinaria de Docencia e Investigación Sisal, 
solicita  se autorice la renovación No. 1 de contrato del BIÓL. 
JAVIER EDUARDO APODACA HERNÁNDEZ con base en el 

artículo 51 del EPA, con un sueldo equivalente al de un Técnico 
Académico Asociado “C” de tiempo completo, por un año a partir 
del 1º de enero de 2008 para trabajar en la Unidad 
Multidisciplinaria de Docencia e Investigación, Sisal, Yucatán. 

 

-El Consejo Técnico aprueba la renovación y las funciones. 
 

 
 

2. PERMISOS PARA AUSENTARSE  
 

1.1    Departamento de Biología Comparada:  
 

a) DR. JOAQUÍN CIFUENTES BLANCO del 9 al 17 de diciembre de 
2007 con el fin de participar en  la 1ª Conferencia Mundial sobre 
Conservación y Uso Sustentable de Hongos Silvestres, a 
realizarse en Córdoba, España. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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1.2    Departamento de Ecología y Recursos Naturales:  
 

a) DRA. LUCÍA ALMEIDA LEÑERO  del 19 de noviembre al 8 de 

diciembre de 2007 con el fin de realizar una estancia en el 
Laboratorio de Investigación de la Universidad de Humboldt de 
Berlín, Alemania.  

 

-El Consejo Técnico no aprueba. 
 
 

b) M.V.Z. MARIO J. SORIANO BAUTISTA del 5 al 8 de diciembre de 
2007 con el fin de participar en el Congreso de la Asociación 
Mexicana de los Animales de Laboratorio, a realizarse en 
Manzanillo, Colima. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 

 
 

 
1.3    Departamento de Biología Evolutiva: 

 

b) M. en C. ERÉNDIRA ÁLVAREZ PÉREZ del 3 al 7 de diciembre de 
2007, con el fin de participar en el 1er Congreso Internacional de 
Filosofía, Teoría y Campo de la Educación, a realizarse en el 
Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación de 
la UNAM.  

 
-El Consejo Técnico aprueba. 

 
 

3. MOVIMIENTOS ADMINISTRATIVOS Y CORRECCIONES A LA 
NÓMINA   

 
3.1   El Departamento de Biología Comparada solicita se realicen los trámites 

necesarios para la prórroga de contrato del BIÓL. NOE PACHECO 
CORONEL como Ayudante de Profesor “B” con veinticuatro horas en 
apoyo a las actividades de docencia e investigación de las profesoras 
Kathleen Babb y Graciela Gómez del  Laboratorio de Vertebrados 
Terrestres, por un año a partir del 1º de febrero de 2008. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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4. COMISIONES Y LICENCIAS  
 

a) El CDF envía y apoya la solicitud del DR. EUGENIO LEY KOO 

para que le sea autorizada una comisión con goce de sueldo por 
un año a partir del 18 de octubre de 2007, con base en el artículo 
95, inciso b) del EPA, en su nombramiento de Profesor de 
Asignatura “B” con seis horas.  Esto con el fin de apoyar el disfrute 
del año sabático que le fue autorizado como investigador del 
Instituto de Física. 

 
-El Consejo Técnico aprueba. 

 
 

 

5. PRÓRROGAS ANUALES DE CONTRATOS DEL PERSONAL 
ACADÉMICO INTERINO  

 

5.1   Departamento de Ecología y Recursos Naturales: 
 

a) M. en C. BEATRIZ ZÚÑIGA RUIZ Técnico Académico Asociado 

“C” de tiempo completo a partir del 13 de enero de 2008.  El 
concurso de oposición abierto para ingreso fue efectivo a partir del 
13 de enero de 2005, por lo cual la prórroga contrato sería la No. 
3. 

 
-El Consejo Técnico aprueba la prórroga y las funciones. 

 
 
6. CONTRATOS POR ARTÍCULO 51 DEL EPA.    
 

b) El CDF solicita se autorice la renovación No. 3 de contrato de la C. 
LAURA ISABEL GONZÁLEZ GUERRERO con base en el artículo 

51 del EPA, con un sueldo equivalente al de un Técnico 
Académico Asociado “C” de tiempo completo, por un año a partir 
del 1º de octubre de 2007 para trabajar en la Revista Ciencias 

 

-El Consejo Técnico aprueba la renovación y las funciones. 
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7. PAIPA  
 

a) El  MAT. LUIS MANUEL HERNÁNDEZ GALLARDO presenta su 

inconformidad con el nivel que le fue otorgado en el PAIPA. 
 

-El Consejo Técnico envía a la Comisión Revisora. 
 
 

8. INFORMACIÓN 
 

b) El  DR. ANTONIO LAZCANO ARAUJO informa que por cuarta 

vez a lo largo del semestre el auditorio Alberto Barajas no estuvo 
disponible para poder impartir el curso de Origen de la Vida. 

 
-El Consejo Técnico se da por enterado. 

 
9. ASUNTOS GENERALES  

 

a) Profesores del Laboratorio de Acarología solicitan que de la plaza 
de Profesor Titular “C” de tiempo completo que ocupaba la Dra. 
Ana Hoffmann  sean obtenidas una plaza de Profesor Asociado 
“C” de tiempo completo y una de Técnico Académico Asociado “B” 
de tiempo completo. 

 
-El Consejo Técnico no aprueba y turna el documento al 
Departamento de Biología Comparada para el análisis 
correspondiente a fin de que la plaza sea ocupada. 

 
 

b) El Act. Mauricio Aguilar González, Jefe de la División  de Estudios 
Profesionales, envía la solicitud de actualización de nómina que 
envío el Coordinador de la Carrera de Actuaría. 

 
-El Consejo Técnico le solicita al Coordinador de la carrera 
de Actuaría mas información. 

 
 

c) El Act. Mauricio Aguilar González, Jefe de la División de Estudios 
Profesionales, somete a consideración la propuesta del calendario 
escolar para el semestre 2008-2. 

 
-El Consejo Técnico aprueba. 
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d) El M. en C. Agustín Ontiveros Pineda, Coordinador de la Carrera 
de Matemáticas, solicita se autorice la apertura de algunos grupos, 
los cuales son necesarios para cubrir las necesidades docentes 
del  semestre 2008-2. 

 
-El Consejo Técnico no aprueba.  Una vez iniciado el 
semestre, se verá si los otros grupos están saturados. 

 
 
 

e) El Ayudante MIGUEL ÁNGEL MORALES NAVEDA quien cuenta 

con el 74.9% de créditos solicita le sea autorizada la dispensa de 
créditos con el fin de poder dar la ayudantía que le fue asignada 
en la materia Matemáticas Financieras. 

 
-El Consejo Técnico no aprueba. 

 
 

f) El Ayudante ROBERTO CARRILLO LÁRRAGA quien cuenta con 

el 72.6% de créditos solicita le sea autorizada la dispensa de 
créditos con el fin de poder dar la ayudantía que le fue asignada 
en la materia Contabilidad. 

 
-El Consejo Técnico no aprueba. 

 
 

g) El ACT. ARAVID TORRES GARDUÑO envía copia de la carta 

dirigida a la Unidad de Enseñanza de Biología donde le solicita le 
sea entregado por escrito la parte que lo involucra respecto a la 
resolución tomada en relación con la problemática presentada 
entre el y el Prof. Jorge Antonio Moreno Hernández. 

 
-El Consejo Técnico se da por enterado. 

 
 

h) La C. LETICIA PLASCENCIA GASPAR envía copia de la carta 
dirigida a la M. en C. Alicia Zarzosa Pérez, Coordinadora de la 
Licenciatura en Física, donde le solicita analizar y resolver la 
situación de su titulación. 

 

-El Consejo Técnico se da por enterado. 
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i) El L. C. C. FRANCISCO SOLSONA CRUZ, Coordinador de los 

Servicios de Cómputo entrega un documento con las preguntas 
que surgen para la automatización de la nómina. 
 

-Los Consejeros Técnicos entregarán sus respuestas a la 
Secretaría General. 

 
 

j) La Secretaría de Vinculación solicita la aprobación de los 
siguientes proyectos: 
 
ELABORACIÓN DE FITOFÁRMACO, ETAPA I 
DICTAMEN TÉCNICO AMBIENTAL DEL PARQUE “LA LOMA” 
AUDITORÍA DE RIESGO TECNOLÓGICO 
 

-El Consejo Técnico aprueba. 
 
 
 

10. Se leyó  y aprobó el acta  07/40 del 22  de noviembre de 2007. 

 


